



Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden- Württemberg

KOMPETENZORIENTIERT PRÜFEN

Prüfungen



© Chinnapong/stock.adobe.com

Chinnapong/stock.adobe.com

Mit der Pflegeberufereform wurde der Ausbildung in der Pflege eine moderne kompetenzorientierte Struktur gegeben. Mit der Fokussierung der Ausbildung auf den Erwerb von beruflichen Handlungskompetenzen ergibt sich auch die Notwendigkeit, Lernerfolgskontrollen entsprechend zu gestalten.

Downloads

Leitfaden zur Erstellung von Prüfungsaufgaben für die zentrale schriftliche Abschlussprüfung an Berufsfachschulen für Pflege (PDF)

Navigation

Zurück zur Übersicht „Pflegerberufereform“

Link dieser Seite:

<https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de/de/gesundheit-pflege/gesundheits-und-pflegerberufe/pflegerberufereform/pruefungen>

// //